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会　長  ／ 光　永　義　則
幹　事  ／ 中 西 佳代子

●２０24～２０25年度 三次中央ＲＣスローガン

和敬で繋ぐ奉仕活動

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

2023-2024 

環境の異変は地球だけにとどまらず人類の責任である

●２０24～25年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  地区大会報告　
 　光永会長、中西幹事、重信君、山崎君
 
■次回例会日時  2024年11月18日（月）　 12：30～
■次回プログラム  国際奉仕委員会R財団担当
̶
■第1439回例会記録
●日時………………2024年10月21日（月）12：30～
●点鐘……………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」………………………………………………………全員
●「DEI」唱和…………………………………………………………………………全員
●ゲスト紹介    
　　第2710地区ガバナー　上田文雄様　　
　　第2710地区ガバナー随行幹事　山本茂男様
　　G-12ガバナー補佐　佐川  精様（東城RC）
　　ガバナー補佐幹事　 名越  圭佑様（東城RC）

　本日は、公式訪問として、ガバナーの 上田様、
随行幹事の山本様、ガバナー補佐の佐川様、補
佐幹事の名越様をお迎えしております。上田ガ
バナー、後ほどよろしくお願い申し上げます。
　さて、今日は地球環境についてであります。
近年は天候不順により大雨や洪水などの警報が
頻繁に出されるようになりました。これは人類の
責任です。機械文明、そして人間の様々な営み
が温室効果ガスを過剰に排出し、温暖化をもた
らしたのです。
　ユネスコは、世界遺産にある多くの氷河が
2050年までに消滅してしまうだろうと予測して
います。
　また、環境の異変は地球だけにとどまりませ
ん。いろいろな目的で宇宙開発に取り組むのは
結構なことです。しかし、破棄された人工衛星
やロケットの破片で、軌道上はゴミだらけになっ
てしまっています。私たちは地球に住みながら宇

宙を汚し、そのせいで気候
変動も起こっているのです。
　一体だれが掃除をするの
でしょう。近頃は米国が事
態を深刻に受け止めている
ようですが宇宙強国である
日本も責任を持たなくては
なりません。
　我々人間は自分たちの時代だけではなく、もっ
と真剣に将来のことを考えなくてはなりません。
そしてロータリー精神でもある四つのテストの
「みんなのためになるかどうか」が人類にとって
今こそ必要なのではないか考え、会長挨拶とし
ます。



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
7名
2名

0名
29名

85.29％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　36,000円

■幹事報告……………………………………………中西幹事
●うれしいお知らせがあります。10月8日小根森会
　員が、東京で地方教育行政功労賞を授けられま
　した。おめでとうございます。
●本日はガバナーをお迎えして小根森会員にお花を
　いけていただきました。タイトルは「実りの秋・ガバ
　ナーご一行をお迎えして」です。
●8月21日の夏の家族会の決算報告書を回覧して
　います。
●能登半島豪雨災害支援金、お一人1,000円ず
　つを集めて送らせていただきます。
●地区大会に参加される方にスケジュール表を配
　布しています。ご確認ください。
●出席報告は会報にて発表させていただきます。

■出席報告…………………………………………石田委員長
●第1437回9月30日

●Make-up　
●第1437回  本日の出席は36名中32名です。

■SAA……………………………………………阿部副SAA
●上田文雄ガバナーより、お志をいただきました。
●会員ニコニコBOXへご出宝
上田君 ガバナーをお迎えして。10/12、可愛い
 妻の誕生日にお花をありがとうござい
 ました。（大口）
光永君 ガバナー公式訪問、よろしくお願いしま
 す。（大口）
「上田ガバナーをお迎えして」
　　大井君、山縣君、和田君、池田君、沖君、
　　小根森君、安藤君、山崎君、井上君、信国君、
　　杉谷君、野村君、宮武君、沈君、平田君、
　　熊本君、水野君、酒井君 
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■プログラム《ガバナー公式訪問》………………………………………………………………………………………………………………… 

　今日で、53番目のクラブ訪問です。あと19クラブ
です。クラブそれぞれに違いがあって、気づきという
か、学びが沢山あります。私も本当に勉強させてい
ただいています。
　今年度のRI会長のステファニー・アーチック氏は、
米国ペンシルバニア州のマクマーリー・ロータリーク
ラブ所属です。重点課題はポリオ根絶、それから積
極的な和平和構築。世界の分断に取り組むという
ことで、今回、トルコにロータリー平和センターという
のを設けました。積極的に平和構築に関わって、４
つのテストを広めて世界の分断を止めてほしいという
ことも言われています。
　それから、会員が減っていますので、会員増強の
ためのクラブ文化の見直し、行動計画を各クラブで
実行する、ロータリーのマジックを起こして、世界によ
り変化を起こして下さいと言われています。
　これを受けまして、私のガバナー信条としましては、
行動しよう未来のために、変革に取り組もう、とさせ
て頂きます。それと、クラブ文化の見直し、DEIを推
進するということです。それから、これまであまり奉仕
活動ができていませんでしたので、それに取り組むと
いうことを信条とさせていただきます。
　RIの会員ですが、１２０万人と言ってきたのです
が、今年の７月に１１３万人まで落ちてしまいました。
竹原ロータリークラブさんが２５名いたのに、５年間
で１０名にまで減ってしまった。なぜ減少したかとい
うと、やはり例会ができなかったことや、一人一人の
会員の負担が増えてしまうといった理由です。お金と
時間の問題ですね。それでさらに辞められる方も増
えたり、それから新しく会員を入れようと思っても、な
かなか入っていただけないということです。
　クラブの課題として、会員の中で不満を持ってる方
がいらっしゃいます。会員の満足度の調査を是非実

行動しよう
未来のために

変革に取り組もう

施していただきたい。そしてクラブの課題を見つけて
いただきたい。特に、３年未満の方は慣れていない
し、満足していない方もいらっしゃいますので、そう
いった形で不満等を聞いていただいて、クラブを改
善してより魅力的にして、他の人を誘いたくなるよう
なクラブにしてほしいと思います。また、少人数クラ
ブと合同例会とかですね、一緒に行動することも考
えていただいたらと思います。
　ＤＥＩについての話ですが、ダイバーシティでイン
クルージョンというのがちょっとわかりにくいというとこ
ろがありますが、国籍、人種、宗教これらが違う人
たちを含んで活動するということです。
　若い会員の満足度が低い傾向があるので、いか
に会員を増やして、入会時教育、フォローして、のち
にはリーダーになっていただくということも考えていた
だきたいなということです。
　それから、奉仕活動の件なんですが、コロナで停
滞しましたが、東日本大震災で物凄く国民の意識
が変わってきてます。本当に国民の意識としては、
今の能登もそうですが、何とかしたいというのがあり
ます。こちらでもポリオ根絶に取り組まれていますね。
そういった国民を巻き込んだ募金活動なんかもぜ
ひ進めていただければと思います。
　もう一つ環境分野ですね、これは2021年７月か
らの国連の報告で、環境難民という大規模の環境
変化で、土地から離れないといけなくなった人 で々
すが、年間2000万人以上増えて、毎年増えてきて
いる。そのうえ、砂漠とか台風とか、紛争が起きて、
さらに難民が出るという悪循環になってます。これか
らもっと環境分野の仕事が増えてくるので、職業奉
仕としても取り組むチャンスはたくさんありますので、
是非とも考えていただきたいと思います。
　重点課題としましては、３年間の目標というのが
決定されました。従来の戦略計画とちょっと入り口
が代わりまして、見直しながら、目標建てて進めて行
くということになります。奉仕活動も評価しながらやっ
ていくことになります。
　次に、ロータリー財団ですが、これは何に使われ
ているかわからないという意見があります。財団
ニュースを是非ともＰＤＦで見てほしいと思います。
必要な情報に飛べますので、是非ともやっていただ
きたいと思います。

第2710地区ガバナー
上田文雄 　それと、ポリオですが、紛争地域ではポリオワクチ

ンの摂取が難しいという現実です。平和とポリオ両
方やらないとポリオが減らない、ということです。
　米山奨学金も大きく変えたところです。論文よりも
面接、人柄重視に変えました。米山奨学金を受け
て勉強したのに、その後は連絡取れないという人も
いるので、そういうことがないように、ということです。
地区独自の事では、日本と祖国の架け橋になる人を
ということにしました。
　是非読んでいただきたいのがRIラーニングセン
ターです。RIは研修からEラーニングで自分で学ぶ
という形にどんどん変わってきています。マイロータ
リーを開いて、下の「ラーニングセンター」をつかっ
て、基本知識が見られます。ガバナーでも知らない
ことがたくさんあります。皆さん学んで頂きたい。１４
問くらいのクイズもあり、楽しみながらできますので、
是非ともチャレンジして下さい。
　それから行動計画で、クラブの行動計画推進
リーダーを含めて、クラブの課題を共有化して下さ
い。そのための行動計画を練って下さい。従来と
違うのは、毎年見直しをして下さいということです。
よりインパクトのあるようにするにはどうしたらいいかと
目標を立て直して下さいということを言われています。
奉仕活動の進め方などに関しては、井内直前ガバ
ナーにもお願いしています。
　マイロータリーのポータルサイト、ジャパンのポー
タルサイトも見ていただきたいです。
　それから、ガバナー月信はメール配信にしました。
ＰＤＦでページ数減らして呼んでもらうように変えまし
た。問題は中身ですが、他のクラブが何をしている
か分かったのが本当に良かったということがあり、紹
介させてもらっています。完全ＰＤＦ化できればもっ
と内容を増やせます。拡大もできるので老眼でも大
丈夫です。
　最後になりますが、地区大会は２５日に記念ゴル
フ大会、２６日は会長幹事会があります。基調講演
は、ＤＥＩをということで、分身ロボットを作る方で、障
害のある方がそれを使えるようにしている方です。障
害のある子どもたちが授業に出られるようにできるよ
うになると思います。是非皆さん参加して下さい。
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■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

■謝辞………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長
■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

■クラブフォーラム………………………………………………………………………………………………………………………………………
　例会終了後、13時40分よりクラブフォーラムが開催されました。
発表者は、杉谷優治会員「魅力的なクラブにするには」、井上幸三会員「３年間の目標と計画」、和田ひとみ会
員「ポリオ撲滅 当クラブの活動」の３名。また、入会３年未満の宮武会員、谷会員、山崎会員の３名が、入会
後の感想を述べられました。


